

04 10 2011

LIFFOL-LE-GRAND

À LA DÉCOUVERTE DES CHAMPIGNONS



La randonnée champignons de l'association Gacvie présidée par Jean-Paul Marque a réuni une trentaine de participants, amis de la nature, pour une promenade découverte. Le beau temps était de la partie. Le rendez-vous a été donné au fort de Bourlémont où Les Amis du Fort ont réservé un accueil chaleureux.

Deux personnalités se sont jointes au groupe : Gérard Beulné, président du Club vosgien de Neufchâteau, et le professeur Jean-Claude Estatico, mycologue à la faculté de Nancy. La promenade, panier sous le bras, a duré deux heures, sous les feuillus des environs du fort. Cent dix espèces différentes étaient répertoriées sur un espace restreint. Les connaissances du professeur Estatico ont passionné les participants avec des explications permettant le tri précis entre comestibles et dangereux, enlevant des doutes quant à des espèces très voisines.